

Manizales, 18 de diciembre de 2025

Telecafé se consolida como referente digital de la televisión pública regional con doble reconocimiento en los premios Instafest 2025



- El canal fue reconocido por segundo año consecutivo como Mejor Canal Regional con Presencia Digital y recibió el galardón a Mejor Presentador Regional con Presencia Digital del Año.

En una ceremonia celebrada en Cartagena de Indias, Telecafé fue galardonado por segundo año consecutivo en los Premios Instafest como Mejor Canal Regional con Presencia Digital, un reconocimiento que ratifica el trabajo sostenido del canal por fortalecer su presencia en entornos digitales y su conexión con las audiencias.

A este logro se suma el reconocimiento a Mejor Presentador Regional con Presencia Digital del Año, otorgado a Sebastián Cardona Jaramillo, conocido como El Tatán Cardona, quien ha logrado consolidar una presencia auténtica,

cercana y coherente en plataformas digitales, ampliando el alcance de los contenidos del canal y fortaleciendo el vínculo con la comunidad.

Estos reconocimientos destacan la apuesta de Telecafé por una televisión pública que evoluciona, innova y dialoga con las nuevas dinámicas de consumo, sin perder su identidad regional ni su compromiso con contenidos de calidad y valor social.

El doble galardón recibido en los Instafest 2025 evidencia una estrategia digital construida desde la planeación, el trabajo en equipo y la lectura permanente de las audiencias, posicionando a Telecafé como un referente nacional dentro del ecosistema de medios públicos regionales.

Telecafé celebra este reconocimiento como un estímulo para seguir fortaleciendo su propuesta digital, potenciar el talento regional y continuar construyendo una televisión pública cercana, vigente y conectada con el territorio.

Para más información, por favor contactar a:

Maria Camila Gómez Laverde
Líder de Comunicaciones Telecafé

comunicaciones@telecafe.tv